

Le mot du Président



Alors que vient de s'achever le salon Preventica, événement incontournable en matière de prévention et de santé sécurité au travail, les équipes Agemetra ont continué à apporter, en cette rentrée, une forte visibilité sur l'importance de la prévention des risques professionnels. Elles ont œuvré au partage d'expertise et de connaissance dans ce domaine, par le biais de prises de parole.

Comme vous le savez, Agemetra a initié depuis plus d'un an, une collaboration avec les Hospices Civils de Lyon (HCL). Elle est le premier Service de Prévention et de Santé au Travail Interentreprises (SPSTI) de France à avoir engagé un partenariat avec un Centre Régional de Pathologies Professionnelles et Environnementales (CRPPE) ; c'est le sujet de l'interview-vidéo qui vous est proposée.

Je vous laisse, dès à présent, découvrir ces différentes actions.

Luc Martinod,
Président du Conseil d'Administration d'Agemetra

*SPSTI : Service de Prévention et Santé au Travail Interentreprises

Rentrée chargée...

...pour le pôle PDP (prévention de la désinsertion professionnelle)

RISQUES PROFESSIONNELS DANS LE SECTEUR DE L'AIDE À DOMICILE

Intervention le 3 octobre d'une ergonome Agemetra auprès des adhérents du secteur, pour échanger autour des actions de prévention souvent innovantes menées en Auvergne-Rhône-Alpes et évoquer des pistes permettant de conjuguer durablement santé au travail et qualité de service.

CANCER ET TRAVAIL

Intervention d'un médecin du travail et d'une conseillère du travail Agemetra le 8 octobre dernier lors d'un webinaire organisé par la fédération Présanse Auvergne Rhône-Alpes.

Regard croisé de différents spécialistes de la prévention de la désinsertion professionnelle pour comprendre l'intérêt d'une mobilisation collective afin de faire face aux enjeux que représente l'impact d'un diagnostic de cancer tant pour le.a salarié.e que pour l'entreprise.

Partenariat

Découvrez en vidéo, le partenariat entre les HCL et Agemetra.



Dr Catherine Lopez, médecin du travail et médecin coordinateur pôle PDP à l'Agemetra

ENDOMÉTRIOSE ET TRAVAIL

Agemetra poursuit son engagement initié il y a un an, par la mise en place d'une filière multidisciplinaire pour le dépistage de l'endométriose et l'amélioration de la qualité de vie professionnelle et personnelle des salariées atteintes de cette maladie.

Intervention du médecin du travail - responsable du pôle PDP - à une conférence grand public organisée le 6 septembre par l'Association EndoFrance et la Société de Chirurgie Gynécologique et Pelvienne pour évoquer la question du travail pour les femmes atteintes d'endométriose.



...avec le salon Préventica

Préventica s'est tenu à Lyon du 8 au 10 octobre. L'occasion de prises de parole pour des médecins Agemetra sur le thème de la santé mentale mais également, sur les réalités et défis liés à la santé des femmes, dans le monde professionnel.



Table ronde sur les réalités et défis liés à la santé des femmes dans le monde professionnel, Préventica édition 2024. Dr Carolina Beretta, médecin du travail à l'Agemetra.



Table ronde sur les thématiques de la santé mentale et la prévention des risques psychosociaux, Préventica édition 2024. Dr Benedetto Gesmundo, médecin du travail et médecin coordinateur à l'Agemetra.

...mais aussi pour les spécialistes de la prévention

Des ateliers de prévention menés auprès des adhérents sur différentes thématiques : troubles musculosquelettiques, management bienveillant, document unique, risques psycho-sociaux...

Il reste quelques places pour des ateliers sur la fin d'année !

- les EPI contre le risque chimique (appareils de protection respiratoires) - 12/11
[S'inscrire](#)
- les EPI contre le risque chimique (gants) - 12/11
[S'inscrire](#)
- gestion des situations d'urgence pour le secteur des commerces, de la parfumerie et des cosmétiques - 15/11
[S'inscrire](#)
- les fumées de soudages - 19/11
[S'inscrire](#)
- TMS (troubles musculo squelettiques) - 19/11
[S'inscrire](#)
- Document Unique - 21/11
[S'inscrire](#)

Engagement

Juste avant Octobre rose, 80 participants Agemetra ont chaussé les baskets le dimanche 29 septembre, à l'occasion de La Scintillante, parcours de marche ou de course proposés par le Centre Léon Bérard pour soutenir la recherche contre les cancers.



Départ de La Scintillante, Vélodrome du Parc de la Tête d'Or